



KIA

Movement that inspires

'NRGY Camp is powered by Kia's passion for creating a world where people can move. Our collaboration with Kia has transformed the camp into a dynamic space where people can come together to share a unified vision of movement, health and well-being. Here, creativity meets innovation, and energy and life intersect.'

## Mactac Creative Awards Q2

Ganador de los premios Mactac Creative Awards del segundo trimestre en la categoría vehículos: actuación de arte con cinta adhesiva en directo en el festival Lowlands para KIA

Artista: Stephan van Kuyk

TAPE OVER (RØB, ANNA, TEKO, ONE THU, EGD)

## Estudio de caso

### Reto

KIA quería causar una impresión memorable en el Lowlands Festival de los Países Bajos, uno de los eventos musicales y culturales más vibrantes de Europa, por lo que se asoció con el artista Stephan van Kuyk y el colectivo TAPE OVER.

Querían algo más que la presencia convencional de la marca, su objetivo era crear una experiencia interactiva y artística que conectara emocionalmente con el público del festival. Su reto consistía en combinar el arte urbano y el diseño de vehículos en una transformación completa del recinto del festival, asegurándose de que la ejecución fuera audaz, interactiva y, lo más importante, memorable. Para cumplir estos objetivos, el proyecto necesitaba materiales que fueran flexibles, fáciles de aplicar, duraderos en condiciones exteriores y capaces de ofrecer un impacto cromático vivo tanto en los vehículos como en las estructuras arquitectónicas.



### Solución

El artista Stephan van Kuyk (TAPE OVER) ideó «Electric Tapes», una performance artística en directo que transformó la presencia de KIA en un espectáculo creativo. La instalación contó con tres de los nuevos modelos eléctricos de KIA, cada uno de los cuales se convirtió en un lienzo rodante con un diseño de cinta único y vibrante, especialmente adaptado a la forma y la identidad del coche.

Más allá de los coches, las estructuras del fondo circundante se envolvieron en composiciones geométricas atrevidas, extendiendo la obra de arte al espacio y creando zonas coordinadas por colores que irradiaban movimiento y energía. Cada zona se definía por su tema de color y su patrón visual, que reflejaba el movimiento, la energía y el espíritu de la movilidad eléctrica.

Para dar vida a este concepto, el equipo utilizó las láminas de color de las series Mactac MACal 8900 Pro, 8200 Pro y 9800 Pro. Se eligieron estas láminas autoadhesivas de alto rendimiento por su durabilidad en exteriores, su flexibilidad y su fuerte adhesión a diversas superficies. La amplia gama de colores de las láminas ofreció a los artistas la libertad creativa para experimentar y conseguir tonos vibrantes y líneas precisas durante el proceso de instalación en directo. La instalación fusionó el arte callejero, el diseño y la narración de la marca, convirtiendo la presencia de KIA en el festival en una experiencia abierta que difuminó la línea entre el producto y la actuación.



### Productos utilizados

Mactac MACal 8900 Pro,  
8200 Pro and 9800 Pro Series

### Resultados

La instalación «Electric Tapes» transformó el área de la marca KIA en un destino creativo destacado en el Lowlands Festival. La actuación de arte con cinta adhesiva en directo llamó la atención, invitó a la interacción y transformó los vehículos eléctricos de KIA en declaraciones visuales.



Mediante el uso de láminas autoadhesivas Mactac, el proyecto demostró cómo los materiales versátiles pueden empoderar a artistas, diseñadores e instaladores para reimaginar superficies, desde vehículos hasta fondos arquitectónicos, como herramientas para contar historias.

El resultado: una intervención artística audaz, colorida y memorable que redefinió cómo se pueden crear experiencias de marca con creatividad, artesanía y los materiales adecuados.

©2025 Avery Dennison Corporation. Reservados todos los derechos. Avery Dennison y todas las demás marcas de Avery Dennison, esta publicación, su contenido, los nombres y códigos de productos son propiedad de Avery Dennison Corporation. Todas las demás marcas y nombres de productos son marcas comerciales de sus respectivos propietarios. Se prohíbe el uso, la copia o la reproducción, ya sea parcial o total, de esta publicación para otros fines diferentes no relacionados con el marketing de la marca Avery Dennison.

Todas las declaraciones, informaciones técnicas y recomendaciones de Mactac se basan en ensayos fidedignos pero no constituyen ningún tipo de garantía. Antes de su utilización, los compradores deberán determinar de forma independiente la idoneidad de dichos productos para cada uso específico. Todos los productos de Mactac se venden de acuerdo con las condiciones generales de venta de Avery Dennison, disponibles en <http://terms.europe.averydennison.com>

2025-11\_33421ES



Email: [contact.mactac@mactac.eu](mailto:contact.mactac@mactac.eu) | [mactacgraphics.eu](http://mactacgraphics.eu)

